



## **BUPATI ACEH TENGAH**

### **"CAR FREE DAY DALAM RANGKA MEMERIAHKAN HUT KOTA TAKENGON KE-446 TAHUN 2023"**

**MINGGU, 29 JANUARI 2023, PUKUL: 07.00 WIB**

---

---

#### **YANG KAMI HORMATI :**

- **PARA UNSUR DAERAH KABUPATEN ACEH TENGAH**
- **KEPALA PERANGKAT DAERAH ATAU YANG MEWAKILI**
- **PARA PENGURUS DRUM BAND ACEH TENGAH**
- **PARA PELAKU SENI RUMAH BUDAYA GAYO**
- **PARA PESERTA CAR FREE DAY DAN SENAM SEHAT**

## ***ASSALAMUALAIKUM WR. WB.***

SYUKUR ALHAMDULILLAH, ATAS IZIN DAN LIMPAHAN RAHMAT-NYA, DIHARI YANG BERBAHAGIA INI, KITA DAPAT BERKUMPUL DI TEMPAT INI DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT.

SHALAWAT BERIRING SALAM MARILAH SENANTIASA KITA SANJUNGAN KEPADA BAGINDA RASULULLAH SAW, RASUL AKHIR ZAMAN, YANG DENGAN RISALAHNYA TELAH MENCERAHKAN UMAT MANUSIA DARI KEGELAPAN JAHILIAH MENUJU KECEMERLANGAN AKHLAK MULIA, SEMOGA DI YAUMIL AKHIR NANTI KITA MENDAPAT SYAFAATNYA.

DIIRINGI PUJI DAN RASA SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, PERKENANKAN SAYA SELAKU PEJABAT BUPATI ACEH TENGAH MENYAMPAIKAN RASA BANGGA KEPADA SELURUH WARGA MASYARAKAT KABUPATEN ACEH TENGAH. KARENA PADA PAGI YANG BERBAHAGIA INI KITA SEMUA MASIH DIBERIKAN

KESEHATAN SEHINGGA KITA DAPAT HADIR DAN MENGIKUTI HARI BEBAS KENDARAAN (CAR FREE DAY) DALAM RANGKA MEMERIAHKAN HARI ULANG TAHUN KOTA TAKENGON KE-446 TAHUN 2023 DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

## **HADIRIN YANG KAMI HORMATI**

HARI INI TERMASUK DALAM HARI BERSEJARAH BAGI KABUPATEN ACEH TENGAH, KARENA INI MERUPAKAN KEGIATAN CAR FREE DAY PERDANA YANG DISELENGGARAKAN DI KABUPATEN ACEH TENGAH, DENGAN DISELENGGARAKANNYA KEGIATAN INI TENTUNYA KITA SEMUA BERSAMA SAMA AKAN MEMULAI SECARA KONKRIT SALAH SATU AKSI KEPEDULIAN TERHADAP LINGKUNGAN MELALUI AKSI HARI BEBAS KENDARAAN (CAR FREE DAY).

CAR FREE DAY ADALAH BENTUK KEGIATAN ATAS KEPRIHATINAN TERHADAP PENCEMARAN LINGKUNGAN HIDUP KHUSUSNYA YANG ADA DI KABUPATEN ACEH TENGAH. KEGIATAN INI JUGA MENJADI BENTUK ANTISIPASI

AGAR KONDISI LINGKUNGAN HIDUP DI KABUPATEN ACEH TENGAH INI DAPAT TERJAGA.

SAYA MENYAMBUT BAIK UPAYA DINAS PERHUBUNGAN KABUPATEN ACEH TENGAH, POLRES ACEH TENGAH BERSAMA SEGENAP PEMANGKU KEPENTINGAN YANG TELAH MENGGAGAS HARI BEBAS KENDARAAN (CAR FREE DAY). UPAYA INI MEMILIKI ASPEK YANG AMAT LUAS, DIANTARANYA ASPEK LINGKUNGAN HIDUP, ASPEK KESEHATAN, ASPEK PERHUBUNGAN, ASPEK EKONOMI, DAN ASPEK SOSIAL KEMASYARAKATAN.

KEGIATAN INI MEMBAWA BANYAK MANFAAT, DIANTARANYA MENJADI UPAYA KITA MENGURANGI POLUSI UDARA DAN PENCEMARAN LINGKUNGAN HIDUP YANG DIAKIBATKAN OLEH KENDARAAN BERMOTOR, MASYARAKAT JUGA DAPAT BERAKTIVITAS DAN BEROLAHRAGA SEHINGGA BERMANFAAT BAGI KESEHATAN MASYARAKAT, MEMBANTU PARA UMKM YANG ADA DI KABUPATEN ACEH TENGAH, DAN YANG TIDAK KALAH PENTING KITA JUGA DAPAT MEREKATKAN SILATURAHIM

SESAMA MASYARAKAT KABUPATEN ACEH TENGAH.

SEHUBUNGAN DENGAN HAL TERSEBUT, SAYA BERHARAP SEMUA PIHAK MEMBERIKAN DUKUNGAN TERHADAP KEGIATAN HARI BEBAS KENDARAAN (CAR FREE DAY) INI. KEGIATAN INI JUGA SEBAGAI PENGIMPLEMENTASIAN DAN DUKUNGAN KITA TERHADAP PROGRAM PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN (SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS) YANG MERUPAKAN RENCANA AKSI GLOBAL YANG DISEPAKATI OLEH PARA PEMIMPIN DUNIA, TERMASUK INDONESIA, GUNA MENGAKHIRI KEMISKINAN, MENGURANGI KESENJANGAN DAN MELINDUNGI LINGKUNGAN.

KEGIATAN INI JUGA SEBAGAI UPAYA UNTUK MEMBERI RUANG PUBLIK BAGI MASYARAKAT DENGAN MENYEDIAKAN JALAN RAYA UNTUK BERBAGAI AKTIVITAS MASYARAKAT. TERDAPAT BEBERAPA KEGIATAN DALAM ACARA CAR FREE DAY INI, DIANTARANYA KEGIATAN SENAM SEHAT, MARCHING BAND, FESTIVAL KULINER DAN UMKM, SERTA PENAMPILAN PENTAS SENI. PROGRAM CAR FREE DAY INI DILAKSANAKAN DI RUAS JALAN LEBE KADER

SAMPAI DENGAN RUAS JALAN YOS SUDARSO.

MAKA DARI ITU, PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, PATUT KIRANYA SAYA ATAS NAMA PEJABAT BUPATI ACEH TENGAH MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR – BESARNYA KEPADA SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN ACEH TENGAH SERTA SEMUA PIHAK YANG TELAH PEDULI DAN IKUT BERPARTISIPASI SEHINGGA KEGIATAN INI DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK DAN LANCAR, SERTA BESAR HARAPAN SAYA KEDEPANNYA UNTUK KEGIATAN INI DAPAT DILAKSANAKAN SECARA RUTIN BAIK DALAM JANGKA WAKTU TERTENTU MAUPUN DALAM PERINGATAN-PERINGATAN HARI BESAR LAINNYA YANG AKAN DATANG.

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN **"BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM"**, PADA HARI INI, MINGGGU, TANGGAL 29 JANUARI TAHUN 2023, **KEGIATAN CAR FREE DAY DALAM RANGKA MEMERIAHKAN HUT KE-446 KOTA TAKENGON TAHUN 2023** SECARA RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA

DAN DIMULAI.

SELAMAT MENGIKUTI DAN MENIKMATI PROGRAM CAR FREE DAY DI KABUPATEN ACEH TENGAH. SEMOGA SEGALAUPAYA KITA UNTUK MENJAGA DAN MELINDUNGI LINGKUNGAN, SENANTIASA MENDAPATKAN PETUNJUK DAN LINDUNGAN DARI ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA. SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

**LEBIH BERUWET KURANG BERTAMAH. BERIJIN.  
WASSALAMUALAIKUM WR WB.**

**PJ BUPATI ACEH TENGAH**

**IR. TEUKU MIRZUAN, MT**